

Tendance

Mèches crépues : des extensions capillaires qui ressemblent à la femme noire

Line Renette ALOMO

Libreville/Gabon

On n'en finit plus d'évoquer les nuages afros des temps derniers. On revient à la charge avec une mode qui bat son plein dans les rues de Libreville et ailleurs : des mèches qui ont copié sur le type de cheveux africains. Et parce que cela leur ressemble, les jeunes femmes lui ont réservé un accueil des plus chaleureux. En vanille ou dreadlocks, en tendance comme les femmes les nomment, en rajout ou encore en crochet braids, voilà une extension capillaire qui n'a pas fini de séduire, par ses énormes possibilités.

VOUS voulez changer de tête en vous rapprochant plus d'une identité africaine qui vous fait défaut concernant vos cheveux que vous portez défrisés ? Eh bien, les fabricants d'extension capillaire ont trouvé comment vous mener au plus près de vos racines. Ils ont conçu une mèche qui épouse à la perfection la texture du cheveu crépu. Et ce sont encore les femmes qui trouvent leur compte. Car ainsi, elles peuvent donner plus de caractère à leur nuage. Et, surtout, « j'ai cette impression d'avoir fait un retour au cheveu crépu, tant le résultat est bluffant de naturel », déclare Raïssa, affichant fièrement des rajouts à la mèche crépue. « Mes cheveux crépus me manquent, je suis une sorte de victime consentante du défrisage, mais j'ai vraiment d'affreux cheveux rebelles. Alors, cette mèche, c'est une pure bénédiction pour moi. Je peux me donner l'impression d'un retour à la normalité », explique, pour sa part, Evelyne, une autre jeune femme séduite par la mèche crépue. Comme il fallait s'y attendre, la mèche crépue a sévi et conquis les cœurs des femmes. Plus un pas à Libreville, la capitale, et même ailleurs, sans tomber nez à nez avec une qui a fait ce choix de beauté. Comme si elles s'étaient passées le mot, elles la portent noire, bordeaux, blonde ou rousse. Et, sa cherté ne semble ralentir en rien leurs élans. Cela devient presque ringard de ne pas s'être mis encore à cette tendance qui cartonne, soutient Nadine, avec un clin d'œil. « L'un des avantages de la mèche crépue est que vous avez de nombreuses possibilités au niveau des tresses que vous décidez de porter », explique Charité Abraham, du salon Girl's tresses. Vous pouvez ainsi faire ce que les



La mèche crépue peut être tressée en braid crochet, comme sur ce modèle.



Elle peut aussi être roulée en vanille comme ici.

Photo : LLIM

Photo : DR

femmes nomment, à Libreville, les tendances. Il est question de tresser juste la base du cheveu en lâchant la mèche pour un effet nuage volumineux. Sauf que cette coiffure convient mieux aux cheveux courts et pas très touffus. Autre option : celle qui consiste à tresser des rajouts et à laisser une fois encore la mèche crépue décider de prendre du volume sur votre tête, comme avec ces coiffures afro des années 70. Ici, c'est l'entretien qui est un léger casse-tête, car la mèche peut s'emmêler au bout de 2 semaines environ, et afficher un effet "brouillon" pas très comode. Autre choix : les vanilles ou dreadlocks. Ici, la mèche est roulée sur vos cheveux pour un effet Bob Marley très prisé par les femmes. « L'effet cheveux naturels crépus est tellement réussi que l'on a envie de porter encore et toujours ces tresses », soutient Tatiana, une adepte de ce style. Quand à Mme Abraham, elle conseille les vanilles à toutes ces femmes qui n'ont pas le temps d'aller au salon. Les tresses pouvant être entretenues au moyen de shampoings sur un mois ou deux. **CROCHET BRAID.** Et, enfin, une formule qui en bouchera un coin à toutes : le crochet braid. Par cette technique, la coiffeuse procède, comme dans une pose de tissage ordinaire, avec des civils droits ou au tourniquet, selon la coupe que vous voulez donner à votre coiffure. Elle découpe ensuite la mèche et, à l'aide d'un crochet, glisse la mèche sous les tresses. Les professionnelles diront



Un effet de cheveux crépus bluffant...

Photo : DR

qu'elle entortille la mèche sous la tresse. « L'avantage avec cette technique est qu'on ne touche pas à votre cuir chevelu. Pas d'irritations donc ou d'effet de serrage après la coiffure. Autre chose qu'il faut savoir : avec le crochet braid, c'est 1 heure de temps mis pour la coiffure. Dans ces conditions, je pense que le crochet est le choix à faire pour afficher des mèches crépues coiffées avec élégance », vante Jessica Dinaminga, coiffeuse chez Beautyfulmakeupbyjess et professionnelle du braid crochet. Pour en finir avec les avantages, la mèche crépue tient sur 3 semaines. Vous pouvez la coiffer, si vous avez opté pour les vanilles ou

même les tendances, à votre convenance. Elle épouse beaucoup de fantaisie si l'on a l'esprit créatif. Mais vous aurez besoin de la brillantine pour la garder justement brillante et en pleine forme. Sinon, gare à l'effet paille en bout de mèche. Autre petite chose à savoir sur les mèches crépues : elles existent en de nombreuses variétés. De la synthétique à la naturelle véritable. C'est donc au gré de vos humeurs et de votre porte-monnaie, de faire le bon choix. Sinon, il y en a une qui bouche, si vous voulez apporter un peu de discipline dans le volume créé par le crépu. De même, vous pouvez aussi décider de garder cet effet.



...qui fait succomber les femmes.

Photo : DR

Mariage



Remerciements
31 Juillet 2015 - 31 Décembre 2015
Déjà 5 mois heureux, depuis nos Mariages Coutumier, Civil et Religieux. A nos familles, amis et Frères dans la Foi,
Grand Merci pour votre accompagnement.
Que Dieu vous Bénisse en 2016.
Justin et Isabelle ONGUEGUE née BEKALE.